

GRANADA

# Las obras más polémicas de la Universidad de Granada (UGR) siguen paradas

Los albañiles no entrarán al edificio de la calle Duquesa hasta el próximo curso. La Casa del Almirante que albergará Arquitectura inicia el expediente de licitación

07.09.10 - 01:43 - ANDREA G. PARRA | GRANADA.

Las clases de la UGR comenzarán en pocos días, pero las obras de sus edificios más polémicos no lo harán. El ejemplo más llamativo es el edificio de la calle Duquesa, cuyas llaves las entregó la Junta a la institución granadina en 2004 pero sigue cerrado por irregularidades administrativas de un contrato que ha sido declarado nulo. La vicerrectora de Infraestructura y Campus de la UGR, Begoña Moreno, explicó ayer que el proyecto se ha adjudicado a una UTE de arquitectos y que no se podrán iniciar las obras hasta el próximo curso.

En menos meses -si todo va bien- se volverá al trabajo en la Casa del Almirante de Aragón, sede de la Escuela Técnica Superior de Arquitectura. Su proyecto se presentó en 2003 y se ha ido retrasando por diversas razones, la última por problemas con la constructora. El Ministerio de Vivienda ha iniciado ya el "expediente de licitación de obras, aunque aún no se ha publicado". Los retrasos en esta obra están ocasionando [graves problemas de espacio para los alumnos y profesores de la Escuela de Arquitectura](#), que ahora están en un antiguo instituto.

Otro edificio que seguirá cerrado es el [palacete de los Condes de la Jarosa](#), que albergará la Escuela de Posgrado, cuya intervención se espera que esté en cuatro o cinco meses. Por otro lado, la adecuación del edificio para la sede del Instituto Español de Matemáticas, en calle Ventanilla, es otra intervención en proceso. El Instituto de Investigación 'López Neyra' se trasladó hace tiempo al PTS y espera para instalarse en este nuevo inmueble.

## LOS DATOS

**Edificio de la calle Duquesa:** La Junta le entregó la llave a la UGR en 2004.

**Uso.** Antes, el edificio albergó la Delegación de Educación.

**Casa del Almirante de Aragón:** La presentación del proyecto de la Escuela Técnica Superior de Arquitectura se hizo en 2003.

## TAGS RELACIONADOS

obras, polemicas, universidad, granada, siguen, paradas

## ANUNCIOS GOOGLE

### Energía Solar en Granada

Curso de Energía Solar en Granada Formación Personalizada. Infórmate [www.CursosRenovables.es](http://www.CursosRenovables.es)

### Escuela Arquitectura

En Madrid. Sin Nota De Corte. Estudios Adaptados Al Plan Bolonia. [www.ucjc.edu](http://www.ucjc.edu)

### Empleo de Arquitecto

Las oportunidades están ahí. Sólo hay que buscarlas. [www.XING.com](http://www.XING.com)

### ISEP Clínic Granada

Psicólogos, logopedas, pedagogos, psiquiatras... en un mismo gabinete [www.psicologosgranada.es](http://www.psicologosgranada.es)

Powered by SARENET

## ENLACES VOCENTO

ABC.es  
El Correo  
nortecastilla.es  
Elcomerciodigital.com  
SUR digital  
Qué.es  
La Voz Digital  
Punto Radio  
hoyCinema  
Infoempleo  
11870.com

Hoy Digital  
La Rioja.com  
DiarioVasco.com  
Ideal digital  
Las Provincias  
El Diario Montañés  
Laverdad.es  
Finanzas y planes de hoyMotor  
Autocasion  
Hoyvino